

CPEN presume de estabilidad financiera a pesar de la crisis

Su director general compareció ayer en el Parlamento y aseguró que la corporación tendrá beneficios en 2023

Efe. Pamplona

El director general de la Corporación Pública Empresarial de Navarra (CPEN), Francisco Fernández Nistal, destacó ayer la estabilidad financiera y solvencia del grupo a pesar de la crisis provocada por la covid 19, y señaló que, a partir de 2023, esperaban volver a tener beneficios. Fernández presentó en comisión parlamentaria el nuevo

Plan Estratégico de la CPEN 2021-2024 junto a la consejera de Economía y Hacienda, Elma Saiz.

En 2020, explicó, cerraron con una tesorería de en torno a 120 millones de euros, una cifra "sensiblemente superior" a la de endeudamiento de 58 millones que fue reducido un 30% (26 millones) durante el pasado año. Dicho ejercicio finalizó con unas pérdidas de 8,3 millones de euros, la mitad de lo que inicialmente esperaban. Para los próximos años, Fernández Nistal apuntó que prevén un aumento de la temporalidad en las sociedades de la CPEN, lo cual se debía a la aparición de proyectos de duración determinada vinculados a los Next Generation, a la

incidencia de la jubilación del personal y la apuesta por un sistema de relevo en el que ambos profesionales coinciden y a la limitación de la tasa de reposición.

Fernández aludió a la necesidad de "hacer una revisión de las líneas estratégicas con el fin de adaptarlas y posibilitar la máxima aportación en las áreas cubiertas para poder ofrecer nuevos servicios de valor añadido al conjunto de las sociedades públicas". En este sentido, detalló, el plan ahonda en aspectos como reforzar su liderazgo y la unidad de las empresas de la corporación, en potenciar la CPEN como marca y que la sociedad conozca el papel que juega para el desarrollo de Navarra,



Francisco Fernández. J.C.C. (ARCHIVO)

así como en la digitalización de las sociedades públicas.

Saiz mencionó que se enfrentaban ante "un cambio de paradigma económico en el que se compete en un mundo mucho más digitalizado, competitivo y

focalizado en materia de sostenibilidad". En este sentido, consideró que la CPEN y las sociedades públicas "deben tener un papel principal como punta de lanza del liderazgo público" y aseguró que el nuevo Plan "reforzará el papel tractor de las sociedades en los proyectos estratégicos" y "permitirá fortalecer la marca Navarra".

La consejera destacó que "el esfuerzo, talento y excelencia técnica de su personal ha afianzado al sector público empresarial foral como una palanca clave" para el desarrollo de Navarra y desde esta posición, dijo, deben ser capaces de "atraer mayores oportunidades de desarrollo y conocimiento". La CPEN, recordó la consejera, está integrada por 16 sociedades y más de 1.300 profesionales y garantiza la coordinación de funcionamiento de las sociedades públicas con políticas y directrices de actuación comunes para "conseguir un sector público empresarial ordenado".